

3年生 オンラインマナー講座

12月2日(水)の6時間目、3年生でマナー講座が行われました。コロナ感染拡大の影響で、オンラインで行われましたが、就職試験や入試で行われる面接について丁寧に教えていただきました。

面接で緊張しないためのコツや、面接で聞かれる内容は大きく2点であること、礼の仕方、座る姿勢など、どれも分かりやすい内容だったので、ぜひ本番に活かしてほしいと思います。



みんな真剣に耳を傾けていました

作品展

12月7日(月)～11(金)の期間、作品展が行われました。生徒が授業などで作成した様々な作品や美術部の制作物が、南館の1回の廊下に展示されました。

期間を保護者会の期間と重ねていたため、生徒だけでなく、来校した保護者の方々にも見ていただくことができました。



↑ 3年家庭科のファーストシューズ

← 1年美術のデザイン画

保護者の皆様へ (冬休みの過ごし方について)

現在、コロナウイルス感染の第3波の襲来で、全国的に感染者が増大しています。学校では感染防止のために、冬休み前、生徒全体へ特に以下の点に注意するよう話をしました。ご家庭でもご協力をお願いいたします。

- ① クリスマス会や新年会など、多数の生徒で個室に集まるような行為を自粛する。
- ② 外出する際は、多くの人が密集するような場所に行くことを自粛する。

最後になりましたが、本年も本校の教育活動にご理解・ご協力をしていただき、ありがとうございました。来年がお子さん、保護者の方々にとって良い年になりますよう、お祈り申し上げます。

